## Hygieneplan Familienbustour 2021

Es werden insgesamt vorerst 6 Termine im Saarland im September 2021 durchgeführt. Im Einsatz ist ein Sprinter, indem alle Materialien mitgeführt werden. Meist steht er in Kommunen auf einem Marktplatz. Die Aktionen finden vor dem Bus statt. Die Veranstaltung wurde vorher bei der Ortspolizeibehörde angefragt oder in ähnlichem Sinne über die Kommune angemeldet. Eine Standgenehmigung wurde eingeholt und die Kommune nach weiteren Hygienevorschriften befragt.

Vor dem Bus werden zwei Faltzelte (3 x 3m) und Beachflags aufgebaut. Unter dem Zelt wird die kleine Theke des MSGFF aufgebaut zum Verteilen der Infomaterialien und dem Glücksrad zum Gewinn von verschiedenen Giveaways. Eventuell beteiligen sich darüber hinaus noch ein Mehrgenerationenhaus, das örtliche Lokale Bündnis für Familie und die Kommune selbst.

Es werden vor jeder Station drei Markierungen auf den Boden geklebt im Abstand von 1,5 Metern, damit der Abstand beim Anstellen gewährleistet ist. Ein Desinfektionsspender ist aufgestellt (Entweder Ständer oder Stehtisch mit Desinfektionsmittel).

Mit Absperrbändern (wie am Flughafen) wird der Stand des MSGFF umrahmt, sodass nur ein Zugang zum Glücksrad möglich ist und der Stand nur von Mitarbeitenden des MSGFF genutzt werden kann. Dort werden Materialien und Broschüren gelagert und bei Bedarf ausgegeben.

Durch einen Aufsteller werden folgende Regeln kommuniziert:

- 1. Bitte 1,5 m Abstand halten (siehe Markierungen)
- 2. Bitte Hände desinfizieren
- 3. Bitte nur einzeln oder als Familie (Personen aus einem Haushalt) das Angebot nutzen
- 4. Bitte tragen Sie eine Maske
- 5. Rücksicht nehmen auf andere Besucher

## Vielen Dank an alle Besucher!

Die Drehknöpfe des Glücksrades werden regelmäßig desinfiziert nach Nutzung. Evtl. können Einmalhandschuhe getragen werden. Außerdem werden alle Mitarbeitenden am Stand Masken tragen und sich regelmäßig die Hände desinfizieren.